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Procès-verbal du Comité de Direction  

Mardi 17 janvier 2023 
Réunion du : mardi 17 janvier 2023 à 19h00 au siège du District de la Seine-Saint-Denis de 

football  

Président : M. Ahmed HADEF.  

Présents : Mmes. Nabila ZAOUAK, Djaimila BENSLIMANE, MM. Mori PAYE, Issa 

BAKHAYOKHO, Mamadou KARAMOKO, Steve MARLET et Abdelhamid DAGUEMOUNE. 

Excusés : Mme. Jessica ABRIN, MM. Gérard VIVARGENT, Tobias MOLOSSI, Stéphane 

GATIGNON et Ramdane DJEDID. 

Assistent : Mmes. Naïma KHETTOU (Présidente de la CDA), Margaux MONNIER (Comptable), 

M. Eric TEURNIER (Responsable des Compétitions). 

 

Le quorum étant atteint, la séance ouvre à 19h30. 

 

1. APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU COMITE DE DIRECTION DU LUNDI 28 

NOVEMBRE 2022 
Après lecture du procès-verbal du Comité de Direction du lundi 28 novembre 2022, celui-ci 

est validé à l’unanimité des membres présents. 

 

2. POINT FINANCIER 
Présentation des dépenses de plus de mille cinq cents euros (1500,00€) depuis l’élection du 

nouveau Président, M. HADEF Ahmed.  

Les membres du comité valident à l’unanimité les dépenses. 

 

Le Conseil Départemental de la Seine-Saint-Denis souhaite avoir accès aux Grands Livres et 

balances de la saison 2018/2019 à 2021/2022. 

Après échange, le comité souhaite répondre positivement à cette demande. Une réponse leur 

sera faite afin de leur proposer un rendez-vous au District pour une consultation sur place en 

Présence du Commissaire aux Compte, de l’Expert-Comptable et d’un élu(e). 

 

Mail reçu du club de OFC Pantin en date du 10 janvier 2023 demandant une consultation du 

Grand Livre 2021-2022. 

La demande est validée à l’unanimité des membres présents. Une réponse sera faite au club 

en leur proposant plusieurs dates pour une consultation sur place par le Président du Club 

en présence du Commissaire aux Compte, de l’Expert-Comptable et d’un élu(e). 
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Plusieurs clubs rencontres des difficultés financières pour le règlement de leur relevé de 

compte ; un échéancier va leur être proposé. 

 

3. VIE DU DISTRICT  
Rendez-vous passés du Président : 

 
- Le 29/11 : RDV avec Unisport pour partenariat au District  

- Le 01/12 : RDV avec la SDJES pour contrôle au District  

- Le 05/12 : RDV avec le Crédit Mutuel, renouvellement convention (M. SCHOUMACHER)  

- Le 08/12 : RDV avec Ekinsport (équipementier) au District 

- Le 09/12 : Remise des écussons aux arbitres au District  

- Le 10/12 : Collège des Présidents de District et Ligues à la FFF  

- Le 12/12 : RDV avec le préfet  

- Le 14/12 : RDV au Département pour convention  

- Le 19/12 : Assemblée Générale du District  

- Le 04/01 : Réunion Président de Ligue et Président de District à la LPIFF  

     Rendez-vous Mairie du Pré-St-Gervais pour création de terrain  

- Le 16/01 : Réunion Présidents de District au District 95 

     Visio avec M. DIALLO (Président par intérim FFF) 

 

Rendez-vous à venir du Président : 

 

- Le 19/01 : Galette et signature Convention Crédit Mutuel au District  

- Le 25/01 : Réunion à la Ligue de Paris IDF de Football 

- Le 26/01 : Rendez-vous avec le Consortium (Stade de France) 

- Le 31/01 : Rendez-vous Mairie de Rosny-sous-Bois (création de terrain) 

      Invitation pour France / Japon (Futsal) 

- Le 02/02 : Rendez-vous IDS Informatique 

 

Validation des candidatures de commissaires : 

 

Commission Départementale de Statuts et Règlements : 

Candidature reçue de M. GAUTROT Jocelyn, licencié depuis 20 ans. 

A la vue de son statut d’arbitre encore en fonction, le comité ne souhaite pas qu’il intègre la 

commission Départementale des Statuts et Règlements pour conserver l’impartialité de cette 

commission. 

De ce fait, le comité souhaite qu’il intègre la Commission Départementale de Prévention, 

Médiation et Education ; Mme. Naïma KHETTOU, Présidente de la CDA, va prendre attache 

avec lui. 

M. Mori PAYE et Issa BAKHAYOKHO, Secrétaire Général Adjoint ont fixé une date pour 

réunion la Commission Technique Elargie avec le Responsable Ecole de Foot, le samedi 18 

février 2023 ; une convocation va être envoyé. 
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Une réunion par secteur avec les clubs va être organisée afin de recenser leurs besoins et ainsi 

travailler en étroite collaboration pour faire évoluer le football dans le département. 

 

Un mail va être envoyé en direction des arbitres pour leur rappeler qu’il y a un numéro de 

permanence arbitrage le week-end pour les problèmes qu’ils peuvent rencontrer et cela afin 

d’éviter plusieurs appels sur la ligne de permanence des clubs. 

 

Mme Djaimila BENSLIMANE, Trésorière remplacera M. Gérard VIVARGENT, Vice-Président au 

sein du Comité Départementale Olympique de la Seine-Saint-Denis (CDOS) ; M. Issa 

BAKHAYOKHO l’assistera lors de ce comité ; un mail va leur être envoyé pour les informer du 

changement. 

 

Mme. Nabila ZAOUAK, Vice-Présidente Déléguée et représentante des arbitres, et le 

Président remplaceront M. Nasser GAMMOUDI, ancien Président au sein du Comité Régional 

Olympique et Sportif d’Ile-de-France (CROSIF) ; un mail va leur être envoyé pour les informer 

du changement. 

 

Point courriers, mails : 

Mail reçu du club du District du Val d’Oise, afin de recueillir les coordonnées de femmes 

souhaitant avoir des responsabilités pour la Commission Fédérale de la Féminisation.  

Un mail leur sera envoyé afin d’avoir d’avantage d’information sur cette commission pour 

pouvoir relayer l’information aux clubs et recueillir les femmes intéressées. 

 

Offre du Paris-Saint-Germain pour une visite du Parc des Princes au tarif de 12,00€ ; l’offre va 

être relayer au Clubs du Département par mail. 

 

Courrier de la Fédération Française de Football pour une aide de 1000€ (crédité sur le compte 

à partir du 15 janvier 2023) afin de remplacer le système de Visioconférence Starleaf. 

 

Mail reçu de la Ligue de Paris Ile-de-France de Football demandant des jeunes pour la remise 

des médailles lors des jeux Olympique 2024 ; Mme. Naïma KHETTOU se charge du dossier. Un 

retour sera fait à la Ligue de Paris pour le lundi 23 janvier 2023. 

 

Dans le cadre d’une nouvelle collaboration avec le centre de formation ‘’Sport Business 

Academy ‘’, un mail sera envoyé à l’ensemble des clubs afin de les informer des différentes 

formations diplômantes proposées dont une formation BPJEPS "Educateur sportif" (Mention 

activités physiques pour tous) ; une réunion d’information est fixée au jeudi 26 janvier 2023 

à 18h30 au siège du District.  

 

Le Président souhaite mettre en place des services civiques pour nos clubs. A cet effet, un 

rendez-vous va être fixé avec la Direction des Services Départementaux de l’Education 

Nationale. 

 

Point licencié(e)s : 
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- M. Abdelhamid DAGUEMOUNE, Secrétaire Général fait un point sur le nombre de 

licencié(e)s à date, à savoir : 

 

Au 15 janvier 2021 : 34239 licencié(e)s 

Au 15 janvier 2022 : 35584 licencié(e)s 

Au 15 janvier 2023 : 36600 licencié(e)s 

Ce qui représente une légère augmentation de 1016 licencié(e)s. 

 

Retour sur l’Assemblée Générale : 

 

Malgré un contexte particulier, les Elu(e)s sont satisfait de cette Assemblée Générale. La 

transparence et la communication sont de mises pour les deux prochaines années.  

Les Elue(e)s souhaitent impliquer la totalité des clubs du Département pour une nouvelle 

dynamique. 

 
Point salarié(e)s :  

 

Une personne a été embauchée en contrat de professionnalisation au poste d’agent d’accueil 

jusqu’en septembre 2024. 

 

4. POINT TECHNIQUE 
M. Mori PAYE, Vice-Président a reçu l’ensemble des salariés de la Technique.  

Une nouvelle organisation a été mise en place avec des changements de missions.  

Les techniciens auront à présent une seule et même fiche de poste. 

 

Une augmentation a été votée pour l’un des salariés de la Technique à l’unanimité des 

membres présents. 

 

M. Mori PAYE fera une réunion hebdomadaire avec les techniciens, pour un meilleur 

fonctionnement. 

 

Un mail va être transmis à la Ligue de Paris IDF de football afin les informer du changement 

du Président de la Commission Départementale du Statut des Educateurs ; M. Mori PAYE sera 

remplacé par M. Steve MARLET. 

 

Tournoi E-foot : La communication a été faite auprès des clubs qui ont jusqu’au 31 janvier 

2023 pour s’inscrire.  

Les phases de qualification se déroulera dans les clubs, et les phases finales dans les locaux 

du District.  
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5. QUESTIONS DIVERSES 
M. Eric TEURNIER, Responsable des Compétitions propose une rencontre annuelle entre les 

Directeur(ice)s des Sports des Villes du Département et le District. Lors de cette réunion, notre 

partenaire, Parc et Espace sera convié pour se présenter aux collectivités. 

Proposition retenue ; une date leur sera proposée en avril, pour préparer au mieux la saison 

à venir. 

 

M. Mori PAYE, Vice-Président demande de rencontrer le Président de l’Amicale des 

Educateurs, M. Faouzi GUELLIL ; un rendez-vous sera fixé prochainement. 

 

M. Nabila ZAOUAK, Vice-Présidente Déléguée et représentante des arbitres, propose 

l’intervention du District au sein des clubs afin de former les jeunes femmes aux lois du jeux.  

 

Elle propose également d’ajouter au dossier d’engagement un appel à candidature pour être 

site d’accueil pour les formations Initiales d’arbitre ; celui-ci sera ajouté pour la saison 

prochaine. 

 

M. Abdelhamid DAGUEMOUNE, Secrétaire Général d’organiser une réunion en début de 

saison prochaine entre les éducateurs et les arbitres afin de favoriser la collaboration entre 

les deux parties. 

  

Il souhaite également féliciter le club de la JA Drancy pour leur parcours en Coupe 

Gambardella et informe de sa présence avec MM. Mori PAYE, Abdelhamid DAGUEMOUNE, 

Mamadou KARAMOKO lors des 16èmes de finale les opposant au Stade Rennais le dimanche 

29 janvier 2023. 

 

 

 

Fin de la réunion à 21H50. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

M. Ahmed HADEF       M. Abdelhamid DAGUEMOUNE 

Le Président       Le Secrétaire Général 


